

## Visite chez les pompiers

Par *Anonyme*

Créé le 18/12/2012 15:00

Lundi, les élèves de la Classe pour l'Inclusion Scolaire de l'école Jacques Brel d'Anizy-le-Château avaient rendez-vous au Centre de Secours d'Anizy-le-Château.

Une journée chargée avec au programme de la matinée la visite des lieux et l'après midi, l'aménagement paysager de la stèle en hommage aux pompiers.

Une initiative d'Axo'lidarité en partenariat avec l'Amicale locale des Sapeurs Pompiers. « Pour donner une dimension pédagogique et solidaire à nos projets, on intègre toujours des jeunes à notre démarche. Pratiquant une activité jardinage au sein de leur école, c'est donc tout naturellement que nous avons proposé à l'institutrice Odile Dosière et à son équipe de jardiniers en herbe de prendre une part active dans l'aménagement de l'espace dédié à la stèle ».

L'univers des pompiers reste un monde fascinant pour les enfants. Dominique, Manon, Alexi, Mélissa, Sarah, Tristan et Alexis étaient enthousiastes et impatients d'approcher les camions rouges, de voir scintiller les gyrophares et d'écouter la mythique sirène.

Avec la passion chevillée au corps, Arouna, Jean-Michel et Damien, notre trio de pompiers volontaires leur ont expliqué la spécificité de chaque véhicule. « On a pu monter et se faire photographier dans le gros camion. », confiait Manon avec un large sourire.

Une visite pleine de surprise avec en point d'orgue l'utilisation de la lance à incendie. Un bon moment de partage qui s'est achevé dans la joie autour d'un goûter et des friandises offerts par l'Amicale.

### Photos / vidéos

Auteur :

Légende : Grâce à l'amicale des pompiers et Axo'lidarité, les écoliers ont découvert la vie à la caserne.

**Visuel 1:**

**URL source:** <http://www.aisnenouvelle.fr/article/anizy-le-chateau/visite-chez-les-pompiers>